

Neuegeblick

Schülerzeitung

Inhalte

1. Sachseite
2. Interview Nicola Wimmer (Padel Coach)
3. Interview Thomas Zuber (Schulleiter Neuhegi)
4. Witzseite mit 5 lustigen Witzen

Popmusiker 2023

1. **Taylor Swift:** hat weltweit über 200 000 000 verkaufte platten damit ist sie die beliebteste Musikerin 2023. Taylor Swift ist im Dezember 1989 geboren. Sie hält außerdem 101 Guinness-weltrekorde und ist die meistgestreamte Frau auf Spotify. Ihr meist gehörter Song ist [Cruel Summer](#).



2. **Olivia Rodrigo:** ist 3-fache Grammygewinnerin des Jahres 2022. Olivia ist am 20.2.2003 geboren. Sie hat schon mit 7. Jahren an Eröffnung von Supermärkten gespielt. Ihr beliebtester Song ist [Vampir](#).



3. **Dua Lipa:** besuchte die renommierte Sylvia Young Tehatre School. Ihre Großmutter hatte die Idee sie *Dua* zu nennen das bedeutet auf Albanisch *Liebe*. Ihr meist gehörter Song ist [Dance The Night](#).



4. **The Weeknd:** wurden am 16.11.1990 in Toronto geboren. Er hat 4. Grammy Awards. Sein 1. Album ist in den R&B Charts direkt auf Platz 1 gelandet. Sein meist gehörtes Lied ist [Popular](#).



Neue Padel Plätze beim Mastei!

Am 19. August 2023 eröffnete die 2 Außenplätze. 2024 werden die 6 Hallenplätze eröffnet.

Padel ist ein Sport für alle. Es ist eine Mischung aus Squash und Tennis.

Die 2 neuen Außenplätze sind wegen einem Missverständnis mit dem Bauherrn nicht ganz eben, durch das der Ball nicht immer gerade aufspringt.

1963 erfand Don Enrique Corcuera Das Spiel Padel.

Der Padel Ball sieht endlich aus, wie ein Tennis Ball aus ist aber kleiner und leichter.

Padel ist die am meist wachsende Racket Sportart. Weil man sie schnell lernen kann.

Es gibt viele Bekannte Fussballspieler die Padel spielen oder sogar eine eigene Padelhalle haben. Zum Beispiel Zlatan Ibrahimovic hat 6 eigene Hallen gebaut, Messi hat einen eigenen Platz im Garten, Zinedine Zidane hat auch Anlagen gebaut, David Beckham spielt gerne Padel, es gibt auch viele Bekannten Schweizer Fussballer wie die Yakin Brüder wo auch eine Padel Halle haben.

Von Timo

Interview Nicola Widmer (Padel Coach)

Wie heissen sie:

Ich heisse Nicola Widmer.

Wie lange spielen sie schon Padel:

Ich habe das erste Mal vor 2 Jahren Padel gespielt da war ich so überzeugt das ich dafür gearbeitet habe meinen Traum die Padel Anlage. Ich habe das Zweite Mal aber erst gespielt als ich die Finanzierung und das Bauland für das Projekt hatte. Das war etwa vor einem Jahr. Regelmässig Padel spiele ich aber erst seit einem dreiviertel Jahr.

Wie würden sie Padel beschreiben:

Padel ist eine Mischung zwischen Tennis und Squash es ist eine sehr soziale Sportart.

Zu wie vielt spielt man Padel:

Man spielt es immer 2 gegen 2 und es geht mehr darum das man Spass hat. Ich finde es eine sehr kreative Sportart, weil der Ball immer wieder von der Glass Wand abspringt.

Wo wurde Padel erfunden:

Padel wurde 1970 in Mexico erfunden.

Wann wird die neue Padel Halle fertig sein:

Wir erhoffen uns das die neue Padel Halle ende 2024 fertig ist.

Wie viele Plätze wird die neue Padel Halle haben:

Die neue Padel Halle wird Sechs Plätze beinhalten

Was ist ihr gelehrter Beruf:

Ich habe am Anfang ein Studium in Betriebssekami gemacht.

Aus was ist der Padel Boden:

Der Padel Boden ist ein Kunst Rasen den Man mit Sand noch befüllt hat das der Sand gut abspringt.

Von Samuel

Interview mit Herr Zuber

Wie lange sind Sie schon Schulleiter?

Also ich bin schon 10 Jahre Schulleiter, aber das ist meine 2. Stelle als Schulleiter, ich war schon an einer Sekundar-Stufe in Seen Schulleiter

Warum sind Sie genau ins Schulhaus Neuhegi gekommen?

Weil hier eine Stelle frei war und weil ich gewusst habe, dass ich nach 9 Jahren mal etwas anderes machen wollte und ich war schon ein paarmal hier für Gespräche aber auch, um das Schulhaus anzuschauen und das hat mir Eindruck gemacht wie die anderen arbeiten aber auch wie ihr Schüler unterwegs seid, und nachher dachte ich «Ja, ich will hier arbeiten.»

Wie viele Punkte von 1. Bis 10. würden Sie dem Schulhaus Neuhegi geben?

Ich würde 9 oder 10 Punkte vergeben.

Was ist Ihre Lieblingsfarbe?

Meine Lieblingsfarbe ist rot.

Was ist das Lustigste, was Ihnen als Schulleiter passiert ist?

An meiner alten Schule, als ich gegangen bin, haben die Lehrpersonen mit allen Schülern abgemacht, dass keiner mehr auf mich hört, und ich bin am Morgen in die Schule gekommen und keiner hat mir «Hallo.» gesagt. Alle Schüler haben die Jacken und Schuhe einfach im Treppenhaus irgendwo hingeschmissen. Wenn ich gerufen habe «Hey, kommt noch mal zurück» ist niemand gekommen. Und dann hatten wir Pause und es war klar, wer wo sitzt und alle sind wild durcheinander gesessen ein paar sassen auf den Tischen und ich habe gerufen «Hey, was ist denn hier los?» und keiner hat auf mich gehört. Ja das war im ersten Moment nicht so lustig, aber nachher, als ich verstanden habe, dass es eine abgemachte Sache war, war es lustig. Ja, die haben mich ein bisschen verarscht.

Was haben Sie für Hobbies?

Ich habe viele Hobbies. Ich kann nicht alles immer machen. Manchmal geh ich Mountainbiken, dann fische ich, ich segle gerne und manchmal kaufe ich mir ein altes Motorrad, das ich mir wieder fit mache.

Haben Sie Haustiere?

Ja.

Was für welche?

Ameisen.

Also ich habe zwei Ameisenstämme zu Hause in einem Terrarium und die haben wir seit vielen Jahren. Das ist aber weil mein Sohn zwei Ameisenköniginnen gefunden hat und die dann nach Hause gebracht hat und die haben Eier gelegt und dann hat er sie grossgezogen und seitdem haben wir zwei

Ameisenstämme und wir haben nicht gewusst, dass die Königinnen 20 Jahre leben, und jetzt werden wir die wohl noch ein paar Jahre haben.

Welchen Tag am Neuhegi würden Sie nochmal wiederholen?

Also mir hat der Begrüssungstag sehr gut gefallen. Die Musikgruppe hat mich beeindruckt und wenn alle zusammenkommen, gefällt mir das.

Von Elio

Witze

Was steht auf dem Grabstein eines
Mathelehrers?

Damit hat er nicht gerechnet

Kommt ein Huhn in den
Supermarkt und sagt:
„Haben sie große
Eierkartons? Ich möchte mit
meinen Kindern verreisen.“

Im Chemieunterricht:
„Was ist flüssiger als Wasser?“
„Karo weiß es Hausaufgaben
die sind überflüssig.“

Im Unterricht erklärt der Lehrer:
„Wörter die mit der Silbe un
anfangen bedeuten meist etwas
Schlechtes könnt ihr mir Beispiele
nennen?“
„Unsinn“ sagt Leonie.
„Unwetter“ ruft Max.
„Unterricht“ Stöhnt Tom

„Dingdong. „Guten Tag, wir
sammeln fürs Kinderheim.
Haben Sie etwas abzugeben?“ –
„Kevin, Justin – kommt mal her!“

Dateien

: [Film zum Eröffnungsanlas](#)

: [Umfrage](#)

Redaktion

Die Redaktion Neuhegiblick besteht aus Timo, Samuel, Lea, Guilia, Diana, Elio, Ashli, Adidi, Liam & Frau Schoch